

**PALABRAS
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
REUNION CON ALCALDESA DE SAN SALVADOR
17 DE ENERO DE 2007.**

Hemos sostenido esta mañana una muy productiva reunión con la Doctora Violeta Menjívar, Alcaldesa de San Salvador, quien acompañada de funcionarios de la alcaldía.

Por supuesto en el caso del Ejecutivo, me acompañó el Gobernador del Departamento de San Salvador, el Director de la Policía Nacional Civil y el Viceministro de Transporte.

Este día hemos conversado con la alcaldesa sobre la importancia de trabajar por San Salvador, hemos decidido de manera conjunta, trabajar en áreas que son sensibles para los capitalinos.

En primera instancia hemos establecido que la Alcaldía de San Salvador, es la responsable del reordenamiento del Centro de San Salvador y de otras acciones, para lo cual la Alcaldesa ha solicitado a la Presidencia, trabajar de la mano en áreas como la seguridad y el transporte.

Hemos nombrado una comisión de parte del Ejecutivo que va a ser encabezada por el Gobernador de San Salvador, Doctor Rodrigo Samayoa, lo acompañarán el Director de la Policía Nacional Civil y el Viceministro de Transporte.

Esta comisión de enlace con la alcaldía de San Salvador, va a trabajar incluso en pedirle colaboración a otros funcionarios del Ejecutivo, que eventualmente tengan que colaborar para el reordenamiento.

Hemos convenido con la Alcaldesa, que lo que le pase a San Salvador le pasa a todo el país, debemos cuidar San Salvador y por lo tanto, en un clima de amplio dialogo y concertación, se irán tomando pequeñas acciones hasta llegar a las grandes acciones que le devuelvan a San Salvador su belleza y convertir el Centro Histórico en un lugar



con vocación turística como lo ha llamado la misma alcaldesa y con lo cual nosotros estamos de acuerdo.

Así es que yo quisiera decirles que la reunión ha sido provechosa, la reunión ha sido efectiva, el gobierno nacional y el gobierno municipal estamos preocupados por la capital y vamos a trabajar en conjunto.

Yo voy a dejarles a la alcaldesa y les voy a dejar también al Coordinador de la Comisión de Enlace por parte del Ejecutivo y solamente decirles que tenemos interés en trabajar de la mano y esa ha sido la principal decisión que hoy hemos convenido con la alcaldesa, la doctora Violeta Menjívar.

Muchas gracias doctora